

Ressort: Politik

Neukaledonier stimmen gegen Unabhängigkeit

Nouméa, 04.11.2018, 13:33 Uhr

GDN - Die Inselgruppe Neukaledonien wird ihren Status als französisches Überseegebiet vorerst beibehalten. Bei einem Referendum stimmte am Sonntag eine Mehrheit der Neukaledonier gegen eine Unabhängigkeit der Inselgruppe.

Nach Auszählung fast aller Stimmen kam das Nein-Lager auf rund 57 Prozent. Die Wahlbeteiligung lag bei knapp 80 Prozent. Etwa 175.000 Neukaledonier waren stimmberechtigt. Ursprünglich hätte das Referendum bereits im Jahr 1998 stattfinden sollen, es hatte sich aber immer wieder verzögert. Wegen früherer Abmachungen mit der französischen Regierung sind in den nächsten Jahren noch bis zu zwei weitere Abstimmungen über eine Unabhängigkeit Neukaledoniens möglich. Die Inselgruppe im südlichen Pazifik gehört seit 1853 zu Frankreich.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-114661/neukaledonier-stimmen-gegen-unabhaengigkeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com